

1. Responda:

¿Qué se puede entender por vida buena?

Podemos entender por vida buena en 2 maneras diferentes, una vida buena en la forma de placeres que necesitamos en la vida que son innecesarios, pero los queremos con mucho fervor, como el dinero y lo que se considera la “última moda”, en cambio por otra parte, vida buena puede ser llena de felicidad y vivir la vida con emociones y aventuras al máximo.

¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?

Cada una de las personas en las diferentes acciones que realizamos, aunque creamos que son solo personales, podemos estar afectando a otras personas como amigos y familiares ya sea para bien o para mal en ámbitos sentimentales sociales o profesionales, por eso, debemos pensar con tranquilidad las acciones que cometemos.

¿Qué se entiende por libertad individual?

Lo entiendo como cuando nosotros tomamos decisiones para lo mejor de nuestra vida y cuando tenemos la libertad de hacerlas para lo que consideremos para nuestro bien, ya sea para mejorar la calidad de vida, crecer como profesional o alguna decisión que implique sus sentimientos y estabilidad emocional

¿La libertad individual tiene límites?, ¿Sí o no por qué?

Tiene límite hasta cuando tu invades la libertad de los demás, es decir, cuando pueda vulnerar el derecho de los demás

¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

La libertad se debe afirmar lo fundamental de la ética ya que los valores y principios de cada persona deben ser libremente expresados y respetados por los demás así se puede lograr una sociedad pacífica y fundamentada en diferentes pensamientos

Reflexiona:

6. Explique con sus propias palabras cada una de las frases subrayadas en el párrafo anterior. Mínimo 5 renglones por cada frase.

1. El hombre debe reflexionar para construir su vida según unos valores: Hace referencia que cada una de las personas a medida que va creciendo, va obteniendo conocimiento de lo que está bien y lo que está mal fundamentalmente viniendo desde el seno familiar,

se les fomenta los valores y la “buena” ética dependiendo de este, ya después entrarían el círculo social como las amistades o las instituciones como colegios y trabajo

2. **la felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo:** Nos referimos a que nuestra felicidad primero depende de lo que a nosotros nos haga felices tanto físicamente como mentalmente, pero no para satisfacer a los demás, es para pensar en nosotros mismos, y cuando podamos cumplir eso, podemos lograr incluso mejorar el mundo si nuestras acciones son buenas y es algo que igualmente nos haga felices